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◆生徒会長にＨさんを選出
２年男子副会長 Ｉさん 女子副会長 Ｔさん
１年 副会長 Ｈさん

タイヤ交換はお済みですか？いよいよ冬のシーズン到来で、

雨がみぞれに変わり、朝起きて気がつけば窓の外が真っ白、

そんな日も間近なことでしょう。 さて、私自身は出張のため、

学校を留守にすることが多く恐縮しています。そんなこの頃

ですが学校は着実な歩みを進めてくれていました。

８日に行われた生徒会役員選挙において、標記の皆さんが選出さ

れました。立ち会い演説会においては、責任者を含め、素晴らしい

演説に感心しました。初心を忘れず、アメリカに負けないよりよい

神中をつくる真のリーダーとなってくれることを期待します。
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【２年 盛岡宿泊体験10/19～20】
晴天に恵まれ、とても有意義な研修になったようです。

初日の班別研修では、各班ともチームワークよく、予定

されたコースの研修をこなしていました。二日目の大学

・専門学校研修でも、多くの方々にお世話になりながら

「近い将来を考える」貴重な研修となっていました。

モチロン修学旅行のリハーサル研修としても・・・

【 １年 薬物乱用防止教室11/9】
講師に学校薬剤師のＯ先生・仙北警察署のＨさん

をお招きしました。怖ーい薬物について知識を得、

理解を深め強い意志ではねのける人になってください。

【２・３年 性教育講座11/9】
生命の尊さを理解し、性感染症等に関する正しい知識を身に付けるこ

とがねらいです。 講師の西明寺診療所Ｉ先生からは「生命の大切さ」と「自己決定の重要性」をあら
ためて学ぶことができました。

ɣҹᇁትࠐ௹αݸϜ ೦ᦇậ֟ႳậᰙϞ ѡݸ

郡大会を勝ち抜き、出場権を得ての全県デビューをはたした柔道部・卓球部、そしてフリー出場の駅

伝部共に、今現在の実力を知る上でとてもよい経験となったようです。見つかった課題の克服に努め、

一冬大いに鍛えて来年に大輪を咲かせてください！！ご苦労様でした。
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神中祭の「ぎんさん」は貴重な経験を積んでいます。チャレンジ精神旺盛な彼女に拍手を！！
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日頃、「受験は団体戦」と子どもたちには話

しています。「学ぶ集団の質」がとても大切だ
からです。また、ご家族の次に生徒を理解して
いる学校でありたいと思っています。その意味
で、ご家庭の協力を得ながら、学校・家庭がタッグを組み
「チーム神代」として戦いに臨みたいものです。頑張れ
ハート学年、自分・仲間を信じて！！！

○正に真剣 父さん・母さんよろしく！
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